

3.—Soumis les rapports des Avocats de la Cité et des experts, recommandant le règlement de certaines réclamations,

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le règlement desdites réclamations, comme suit:

Dame Mary Creig Lewis, chute, jugement.	\$417.00
Intérêt du 4 mars 1910	27.97
Frais à Pelletier & Cie	103.20
Madame Heather, inondation	100.00
Emile Dumas, habit déchiré	30.00
Adélard Gagnon, salaire	11.10
Frais à Mre J.-B. Boudreault	1.00
Ephrem Renaud vs. La Cité, frais à Laflamme & Cie	21.25

Formant une somme totale de \$711.52

4.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur Consultant, recommandant conformément à la demande de M. D. Barclay, que les lignes homologuées de l'Avenue Sherbrooke, des rues Chambord, Cardinal et Garnier, depuis le Chemin des Carrières jusqu'à la limite Sud de la Paroisse de St-Laurent, qui sont montrées en rouge sur le plan produit soient effacées et remplacées par les lignes montrées en blanc sur ledit plan.

Résolu de référer au Département en Loi pour savoir si la Ville peut accorder cette requête sans courir de risques de réclamations en dommages par suite du changement de lignes.

Ajournement.

L.-N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 4 Juillet 1911, a.m.

M. Dupuis, Président; Tous présents.

1.—Soumis un extrait du procès verbal d'une assemblée du Conseil, tenue le 12 juin 1911, renvoyant au Bureau des Commissaires, pour approbation par le département en Loi, un rapport recommandant de voter un crédit de \$1,800 pour compléter le pavage de la rue Dorchester Ouest.

Ledit rapport ayant été approuvé par le Département en Loi, il est

Résolu: De le réitérer et de recommander qu'il soit adopté.

2.—En l'absence de M. Ethier, Mre Archambault est prié d'obtenir pour cette après midi un rapport de M. Atwater sur la question suivante:

Pour l'adoption des rapports des Commissaires, recommandant les pavages, conformément à la nouvelle loi, lesdits rapports doivent-ils être adoptés par la majorité absolue des membres du Conseil ou par la majorité des membres présents ?

3.—M. l'Echevin Larivière se présente devant le Bureau et demande qu'un crédit soit voté pour payer l'entretien d'un cheval pour le contremaître Lavery.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'un crédit de \$150 soit voté pour cette fin.

4.—Attendu que des égouts doivent être construits dans le quartier Longue Pointe, notamment sur l'Avenue Mercier, qui appartient à M. Lebrun, il est

Résolu: D'écrire à ce dernier pour lui demander s'il consentirait à céder cette rue à la ville, gratuitement et sans condition, afin de permettre l'exécution desdits travaux.

5.—Soumise une requête de contribuables du quartier Hochelaga attirant l'attention de la ville sur la nuisance causée par la manufacture de baril McCalley, 461 rue Davidson.

Résolu: De référer à l'Inspecteur des Bâtiments et au Médecin Officiers de Santé pour rapports.

6.—Soumise une requête de citoyens résidents de la rue Notre Dame, entre McGill et Chaboillez, à l'effet de faire réparer cette partie de la rue Notre-Dame.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport et estimée.

3.—Submitted reports from the City Attorneys and experts, recommending the settlement of certain claims.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said claims be settled as follows:

Mrs. Mary Creig Lewis, Fall, judgment	\$417.00
Interest from the 4th March 1910	27.97
Costs to Pelletier & Co.	103.20
Mrs. Heather, flooding	100.00
Emile Dumas, coat torn	30.00
Adélard Gagnon, salary	11.10
Costs to Mr. J. B. Boudreault	1.00
Ephrem Renaud vs. the City, Costs to Laflamme & Co.	21.25

Forming a total sum of \$711.52

4.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Consulting Engineer, recommending that the homologated lines of Sherbrooke avenue, Chambord, Cardinal and Garnier streets, from Carrières Road to the Southern limit of the parish of St. Laurent, tinted red on the plan submitted, be erased and replaced by the lines tinted white on said plan, as requested by Mr. D. Barclay.

Resolved: To refer said report to the Law Department so as to ascertain whether the City can grant said request without running the risk of being called upon to pay damages owing to the change of lines.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting held the 4th July 1911, a.m.

Present: All the members of the Board; Mr. Dupuis in the chair.

1.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held the 12th June 1911, referring back to the Board of Commissioners for approval by the Law Department, a report recommending that an appropriation of \$1,800 be voted to complete the paving on Dorchester street west.

The said report having been approved by the Law Department, it was

Resolved: To reaffirm the same and to recommend that it be adopted.

2.—Owing to the absence of Mr. Ethier, Mr. Archambault was requested to obtain for this afternoon, an opinion from Mr. Atwater on the following question:

For the adoption of the reports of Commissioners, recommending pavings, according to the new law, should said reports be adopted by the absolute majority of the members of the Council or by the majority of the members present ?

3.—Ald. Larivière appeared before the Board and asked that an appropriation be voted for horse-keep for foreman Lavery.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an appropriation of \$150 be voted for said purpose.

4.—Whereas sewers are to be constructed in Longue-Pointe ward, specially in Mercier avenue, which belongs to Mr. Lebrun, it was

Resolved: To write to the latter asking him, if he is willing to cede to the City the said street, gratuitously and unconditionally, in order that the said works may be performed.

5.—Submitted a petition from ratepayers of Hochelaga ward, calling the attention of the City to the nuisance caused by the McCalley's barrel factory, 461 Davidson St.

Resolved: To refer the same to the Building Inspector and the Medical Health Officer for report.

6.—Submitted a petition from citizens residing on Notre-Dame street, between McGill and Chaboillez streets, asking that that part of Notre-Dame Street be repaired.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer for a report and an estimate.